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◆誕　生
◎会員誕生

6）奥様誕生

◆皆出席表

君　計量器販売一酒田東R．C
君　陶管販売一鶴岡西R．C

祝

池田昭太郎君、石原惇君、小池繁治君、本山弥君、菅健君、高橋
正太郎君、上野三郎君、今野清一君

三井糸（徹）さん、三井順子（賢二）さん、本山京子さん、渡会芳さん

彰
◎年間皆出席　16年間皆出席　早坂源四郎君　15年間皆出席　三井賢二君

2年間皆出席　黒谷正夫君　　1年間皆出席　横田庄司君

◎8月125％出席　6名　張君、嶺岸君、中江君、新穂君、菅原君、佐藤（衛）君

㊥8月100％出席　48名

秋野君、阿蘇君、阿部君、藤川君、早坂（源）君、飯自君、石井君、石川君、
石黒君、板垣（俊）君、板垣（広）君、市川君、風間君、川村君、栗谷君、小
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松君、三井（徹）君、三井（賢）君、三井（健）君、迎田君、本山君、森田君、
諸橋君、中野君、中村（富）君、西海君、野村君、小野寺君、斎藤（栄）君、
佐藤（忠）君、佐藤（順）君、佐藤（友）君、横田君、菅君、鈴木（善）君、鈴木
（弥）君、高橋（耕）君、高橋（正）君、高岸君、玉城君、丹下君、手塚君、富
樫君、上野君、内山君、渡会君、山口君、吉野君

会
嶺岸光吉君

今年は真夏日も少く秋になったようでございます。今後の気象状況によって
は、いろんな業種に悪影響が出るのではないかと心配されます。

9月の行事予定を申し上げます。
9月7日（日）庄内分区Ⅰ．G．Fが温海クラブがホストで開催されます。

当クラブからは、24名の出席でございます。　　　登録料クラブ負担。
9月14日（目）～15日（月）ローターアクト年次大会（会津若松）で開催されま

す。クラブよりロトクーアクト委員長の阿蘇司朗君が出席致します。

登録料クラブ負担。
9月14日～20日の間青少年活動週間となっております。

委員長の菅原辰吉君よろしく願います。
9月26日～27日地区年次大会が米沢で開催されます。
クラブより20名の参加でございます。

当クラブ財団寄付額優秀クラブとして表彰されます。前年度は6位でしたが、

今年度は9位のようです。前年度は3，200％ですが、今年度に入ってから3

名の方から準フェローとして協力いただいております。8月30日には、会員
の家斗君からせめて財団に奉仕させて下さいとの事で、地区に送金致しまし

た。尚、年次大会の信任状に次の方を選挙人に選びました。

中江亮君、佐藤元伸君、迎田稔君。
9月16日（火）恒例の田川地区中学校高等学校英語弁論大会が開催されます。
クラブから例年のとおりトロフィーと賞状を差し上げます。

昨日、私と、幹事が石原惇君の自宅にお見舞いに行って参りました。先般家

族の方から献血のお願いがございました。早速山形クラブの4つのクラブ会

長にお願いしたところ、山形南ララブの幹事さんから連絡がありまして、従

業員や学生達の希望がありまして病院に行ったら、現在はどうにか間に合っ　－
ているし、後日また連絡するというようなことでございました。本当に我々
ロー一クリ【の友情には心から感謝申し上げ、石原君の一日も早く治ります事

を心からお祈り致します。

佐　藤　衛君

1．今日お手許にお配りしたガバナースレークー第3号2頁に石黒慶之助君

が1982－1983年度ガバナーノミニーに決定した旨記事が載っています。

1．温海R．C例会時間・場所変更のお知らせ　　次週の例会は
9月7日Ⅰ．G．F終了後、温海グランドホテル5時点鐘。

1．伊丹R．C中村正巳さん編集による
ロータリー論説77点の購読ご案内がまいって居ります。



1．ロータリー創立75周年記念の限定出版

（ザ・ファース　トロータリアンという本の予約申込、ポールハリスの

人と時代背景）
1．1980年R．Ⅰ規定審議会結果報告。気が達くなるような話。

1．県民総ぐるみによる国民体育大会を昭和65年度以降最も早い時期に本県
に招致すべく運動を展開中であります。これが推進の一環として広く県

民に車のステッカーを配布し、国体招致運動を一層盛り上げることにな

りました。以上の趣旨で賢察の上100円募金運動にご協力下さいとの事
です。　県教育庁にあります財団法人山形県体育協会より案内

◆アイリンさんからのお便り

三井先生ご夫妻並びに鶴岡ロトークリアンの皆様へ

私達がオハイオに来てから2回も地震がありました。これは大変珍しい事で、

それで日本を思い出しました。近頃は日本のつゆ時のように暖かく雨の多い目

が続いています。普通なら8月は暑くて乾燥し、芝生は褐色になりますが、今

年は遇1回は草を刈らねはなりません。いつも私は草のない日本の庭園を持ち
たいと思っています。

先生のアメリカの旅は楽しかったでしょうか。この次はもっと時間をかけて、
サンダスキーのような小さな街もご覧になるとよいと思います。私達は現在エ

リ【潮に接した所に住んでいて、水泳、ボート、釣り等が出来ます。ドンと私

は小さな帆船を持っているので電話から逃れて楽しんでいます。

可愛い日本人形を頂いて有難うございました。私共のリビングルームには2
つの大きな本棚がありますが両方共色とりどりの日本の玩具で一杯です。私は

このコレクションを誇りにしていますし、友人達が来訪した時には皆さん驚嘆

しています。そんな時私は鶴岡で過ごした素晴らしい生活を話して聞かせます。

今、新聞は忙しい時です。学校が間もなく始まります。又10月に行なわれる
選挙運動が既に始まっています。あいにく今多くの記事は経済に関するもので
す。サンダスキー亘こは自動車の部品を製造している3つのプラントがあります。

然しアメリカの車は売れていないので大体の事はご承知のように多くの人が失

業しています。当面インフレーションが重大な問題です。職を持っている人で

も支払いはなかなか大変な時です。
インフレーションはどうしましょうか。

食糧、雑貨やガソリンやアノく【トの家賃の問題等良いアイデアが浮かびませ
ん。現在、夜の10時30分この手紙を書いています。

隣家の人が彼の犬を呼んでいるのが聞こえます。大きな白い犬で狼に似ていま
す。あいにく良く訓練されていないので昨夜もその犬を揃えて連れ戻す為に3

区画も走らねばならなかったとの事です。

私は時々鶴岡の皆さんの事を思い出しています。

皆さんお幸せに、お元気でお過ごし下さい。

◆　ゲストスピーチ

最近の犯罪とその特徴について　　鶴岡警察署長　鈴木秀夫氏

最近の犯罪の発生検挙状況と犯罪の特徴について若干申し上げてみたいと思い



ます。

1．一般犯罪の状況
一般犯罪の今年上半期（1月～6月）の発生検挙状況をみると

日本全国では

発　生　　63万8千396件　　昨年同期比＋7．3％

検　挙　　37万7千685件　　　　〟　　＋8．5％

検挙率　　59．2％　　　　　　　　　　　＋0．71％　となっております。

県内の状況を見ると

発　生　　4千443件　　　　　　＋26件0．6％

検　挙　　3千329件　　　　　　＋302件10．0％

検挙率　　　74．9％　　　　　　＋6．4％

と全国の傾向と同じように増加の傾向を示している。
一方、鶴岡署管内の状況をみてみると

発　生　　524件　　　　　　　　　－　78件（14．9％）

検　挙　　495件　　　　　　　　－65件（11．6％）

となっており鶴岡で昨年より犯罪が減る傾向を示している。

尚、鶴岡署管内ではその93．1％に当る488件が鶴岡市に発生しており、

犯罪の都市集化傾向を示している。
2．犯罪の特徴的傾向

金融機関を対象とする強盗事件が多発の傾向にありまして、この傾向は
昨年あたりから著しく出てきましたが、今年1月～6月までの上半期に67

件もの金融機関強盗が発生しました。
その内訳は

となっております。

県内では
7、昨年12月6日に、山形銀行天童久野本支店が2人組のけん銃強盗におそ

われ2，000余万円が奪われるという事件が発生しました。
主犯　浅野克康（29）　求刑17年　　共犯　菅原信輝（30）　求刑12年
明9月3日PMl：30公判で判決が言い渡される）

（この事件は今年3月に検挙）
ィ、今年に入りましてからは、4月8日に東根市農協長瀞支所で果物ナイフ

を持った男に14万8千円を奪われるという強盗事件が発生しました。
この事件は、かけつけた警察官に現行犯で逮捕されております。

ウ、また、皆様のご記憶に新しいことと思いますが、7月3日に山形市農協

南部支店がライフル銃のようなものを持った2人組の強盗におそわれ、

710万円を奪われるという強盗事件が起きております。山形署が中心に

なって懸命に捜査中であります。

鶴岡署管内では、幸いこんな事件は出ていませんが、全国的にこのよう

な都市型の犯罪が増加しているということを、ふまえまして金融機関な



どを重点に警戒態勢を敷いているところでございます。
0尚、明9月3日鶴岡信用金庫文園支店で模擬犯人を立てて訓練すべく準備

中である。こういう事件には、設備で対応し、訓練によって、いざという

場合の心構えを養うしかないと思う。
3・2つ以上の都道府県にまたがる広域的凶悪事件が増加傾向にあります。

皆様のご記憶に新しいことだと思いますが、
ア、3月5日に長野県で、長野信用金庫に勤めている寺沢由美子（20）さん

というOLが帰宅途中喫茶店に誘われ、誘拐されました。

そして、その身代金として3，000万円を群馬県の高崎駅まで持って来

るよう要求した事件でありますが、犯人は北野宏（28）と宮崎知子（34）

で富山の人間でありますが、赤いスポーツ幸を乗り廻していたことか

ら富山県警に逮捕され、長野県警で事件を処理したという事件であり
ます。
この事件は、被害者は誘拐されて間もなく長野県で殺されていました。

ィ、次に5月27日に大阪市の阿部野で中年の女性が殺された事件で、大阪

府警では被害者の身許を割り出すため、被害者の似顔絵を全国に配っ
てさがしていました。山形県警察では、この似顔絵を8月20日の山新

にのせたところ、上山市の金子時子（53）さんという方に似ているとい

う情報があり、金子さんの指紋を割り出して大阪に送ってやったとこ

ろ、その遺体は金子時子さんであったということが判明し、犯人は金

子時子さんの内縁の夫、茨城県土浦市の会社員藤原登（50才）を8月23

日に逮捕し、事件は3ケ月振りに解決しましたということがありまし

た。

（犯人は「入籍を迫られて殺した」ということが今日の山新に出ている）
ウ、その外、8月の2日には山梨県で大勝司ちゃん（5才）が誘拐され身代

金1，000万円を東京上野駅まで持って来るよう要求した事件がありま
した。この事件は司ちゃんは殺され、犯人は東京の浅草で逮捕されて
おりますが、最近ではこのようは何府県にもまたがった広域的凶悪犯

が増加しているという傾向がございます。

4．次に全国的に見ますと、「保険金目的の殺人放火事件」が多発している

とのことであります。新聞やテレビで報道されるのを見てみますと、こ

れらの事件が多いようにも感じますが、鶴岡には勿論ありませんし、山

形県内にもありません。（山形市で昭49年に妻を殺して8，000万円とっ
たという保険金目的の殺人事件があった）

5．次に全国的には暴力団の対立抗争事件が多発しているとのことでありま

す。昨年1月～6月まで10件だったのが今年は1月～6月まで19件も出

ており、死者も8名も出ているということであります。

鶴岡署管内には2団体56名を把握しておりますが、対立抗争事件やその

他の犯罪を犯さないよう厳重視察している。
以上が最近の犯罪の特徴的傾向でありますが、次に少年の非行状況につ
いて申し上げたい。

6．少年非行の概況

26年ころ　　第1のピ【ク

39年ころ　　第2のピーク



54～今現在　第3のピーク

ア、刑法犯少年（1月～6月）（犯罪少年と触法少年）

県　全　体　　591名

鶴　岡　署　137名

ィ、ぐ犯少年

県　全　体　　3，822名

鶴　岡　署　　　377名

＋95名（19．1％）

＋24名（21．2％）

＋667名（21．1％）

＋　45名（13．6％）

内　　訳
0喫　煙　113名　　　0深夜はいかい112名

0不良交友　66名　　　0家　　出　　　26名

ク、薬物乱用少年（シソナト）8月20日現在

山形県全体　301名　（うち少年276名　91．7％）

鶴岡署管内108名　（うち少年　99名　92．5％）

（県全体の35．5％を占める）　　　　（35、9％）

◎会長お礼のことば

最近の色々の犯罪の中で、青少年の非行問題が遊び型非行からエスカレー
トして非社会型犯罪が激増しております。我々ロータリーでももっと青少

年問題に関心を寄せるべきだと考えております。今日は本当に有難うござ
いました。

佐藤忠君　　自宅が新築落成
設　計　　　　　　　　新穂光一郎君

建　築　　　　　　　　佐藤　　衛君

電　気　東北電気工事　中村富昭君

給排水　荘和設備　　　佐藤元伸君

石井敬三君　　秋の芸術祭で白雲社賞を授賞

き出　席　報　一昔


